
Asociación Cultural La Migaña
 

Poco a poco vamos saliendo de este largo y lluvioso invierno y ya 
tenemos al alcance de la mano el verano. La época donde parece que nos 
activamos, donde empezamos a preparar un montón de planes y donde el 
calendario se nos queda sin fechas libres para disfrutar cada minuto de 
ocio. Este verano en nuestra Asociación creo que va a ser bastante 
interesante. Intentaremos preparar actividades para chicos y grandes, 
con la suficiente variedad para que todo el mundo pueda disfrutar. 

Por otra parte, este verano se cumplen los cuatro años desde que la 
actual Junta Directiva tomamos las riendas de la Asociación. Por mi 
parte tengo la intención de dejar el cargo, por lo que animo desde aquí a 
quien quiera tomar el relevo a que asista a la reunión que se celebrará en 
la 2a Ó 3a semana de agosto y presente su candidatura. Sería muy bonito 
que hubiese varios candidatos para que, quien fuese elegido, lo fuese 
producto del apoyo de un elevado número de socios. 

Un saludo a todos. 
Javier Valdenebro 

ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA
 
DEL DÍA 3 DE ABRIL DE 2010
 

En Maranchón a 3 de Abril de 2010 a las 18:30 en 2" convocatoria con la asistencia de 14 socio/as con el siguiente Orden del dia: 

1° Lectura y Aprobación del Acta anterior.
 
2° Presentación y aprobación del balance de ingresos y gastos de 2009
 
3" Actividades verano 2010 y presentación de,proyectos.
 
4" Propuesta para subir el importe de la cuota anual de socio.
 
5° Ruegos y Preguntas.
 

1" Leída el Acta anteriorpor la secretaria se aprueba porunanimidad. 

2" Se entrega y lee por parte del tesorero un resumen del estado de cuentas con el siguiente balance: 
INGRESOS: 17.525,40 +saldo anterior2.2S4,37 
GASTOS: 19.009,90 
SALDO: 770,07 (pendiente 491 ,97 de la factura de los calendarios) 

En el capítulo de gastos están incluidos el material para el arreglo del escenario y las goteras del tejado ( 1.032,77), del mostrador 
( 869,61 ) Ylas ventanas de aluminío ( 2.780,70 ), éstas últimas puestas desinteresadamente por Alejandro, Balta y Fernando con nuestro 
mayor agradecimiento. 

A petición de un socio se habla de la necesidad de reducir gastos intentando restringir las actividades más atractivas 
EXCLUSIVAMENTE para el disfrute de los socios y de poner una cuota para aquellas personas que sin ser socias deseen participar, se abre 
una discusión sobre la mejor manera de poner en práctica esta medida. 

Se apunta la posibilidad de incluir publicidad en la Revista para aumentar los ingresos. 

3° En cuanto a las Actividades del verano 2010 ya está en contacto con grupos de teatro para intentar que vuelva esta actividad, se 
repetirán las actividades de años previos, a petición de un socio se cederá el local para la celebración del 10° Aniversario de la peña Txuske con 
un concierto de rack con grupos cuyos componentes sonjóvenes de nuestro pueblo. 

También se habla de la posibilidad de retomar la antigua "fiesta de la juventud" en el fin de semana anterior a la fiesta de Julio de 
Ciruelos. 

4° El presidente expone la necesidad de subir la cuota de 12 € que pagamos desde hace 8 años (2002 ) a 15 € ya que dicha subida 
0,25 €lmes no parece excesiva aunque "nunca" sea buen momento , ya que estas cuotas son la única fuente de ingresos fija de la Asociación. Se 
abre un período de debate entre los socios presentes con opiniones a favor y en contra tras el que se procede a la votación: 

12 a favor, 1 abstención y 1en contra por lo que se aprueba dicha medida que será de aplicación en el próximo recibo. 

5° Se propone el cambio de fecha de la Asamblea al mes de Agosto dada la escasa asistencia de socios ( aunque se les haya visto en el 
pueblo) y el tesorero expone el motivo por el que se celebra ahora y es por la obligatoriedad de presentar el balance de cuentas en el primer 
trimestre del año, para evitaresto en próxinlos años se publicará en el número de Febrero de la revista y se aprobarán en la asamblea del verano. 

Un socio recuerda la necesidad de utilizar el local para actividades diversas reiterando el Presidente la disponibilidad del mismo 
siempre que la actividad se solicüe en tiempo y forma y se ajuste a los fines de la Asociación expone varios ejemplos de la cesión del local 
(baile de San Pascual, actos de la Asociación de Mujeres ... ) 

José Antonio informa sobre la llegada de una nueva Directora a la Residencia y su ofi:ecimiento para colaboraciones mutuas. 

Sinmás se cierra lasesión en una lluviosa y fría tarde a las 20:00 con la tradicional limonada y mostachones. 

Ana Monc:ón 
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